

26.11.2006 - 15:16 Uhr

Votations fédérales - hotelleriesuisse salue le Oui à la coopération avec les États d'Europe de l'Est

Berne (ots) -

hotelleriesuisse, l'association faîtière des hôteliers suisses, a pris connaissance avec une très grande joie de l'issue positive de la votation populaire sur la coopération avec les États d'Europe de l'Est. Avec cette décision, le peuple suisse donne un signe clair en faveur de la politique économique et il permet d'approfondir les relations économiques avec l'UE.

Les pays de l'Union Européenne sont de loin les principaux partenaires commerciaux de la Suisse. Les conditions centrales requises pour poursuivre cette collaboration fructueuse résident d'une part dans de bonnes relations économiques entre la Suisse et l'UE et, d'autre part, dans une situation stable au sein de l'UE. Avec le Oui d'aujourd'hui à la coopération avec les États d'Europe de l'Est, la Suisse tient compte de ces aspects: elle renforce une fois de plus la voie bilatérale et elle soutient les efforts visant à mener plus rapidement sur la voie de la prospérité les États membres de l'UE ayant encore un besoin de rattrapage économique.

Importante décision pour le tourisme et l'hôtellerie suisses

La coopération avec les États d'Europe de l'Est et la contribution de cohésion qui lui est liée renforcent non seulement l'image de la Suisse à l'étranger, mais contribuent aussi au développement de nouveaux marchés intéressants en Europe de l'Est. Une évolution dont profitent largement l'économie d'exportation suisse et tout particulièrement aussi le tourisme et l'hôtellerie en tant qu'important secteur d'exportation. Les marchés de croissance à l'Est présentent un grand potentiel pour devenir à l'avenir des marchés sources intéressants pour le tourisme dans notre pays. C'est sur la base de ces considérations qu'hotelleriesuisse a soutenu avec conviction la campagne en faveur du Oui menée par l'économie et elle est heureuse que le peuple suisse également ait honoré l'engagement du Conseil fédéral et du Parlement.

Contact:

hotelleriesuisse
Isabel Garcia
Responsable Communication, Image et Branding
Tél.: +41 31 370 42 86
Mobile: +41 79 652 85 19
E-mail: isabel.garcia@hotelleriesuisse.ch